

Sonnenschutzreinigung wird als Service immer wichtiger

Sun protection cleaning as service becoming increasingly important

Die Reinigung von Sonnenschutztechnik ist im modernen Gebäudemanagement ein fester Bestandteil in der Unterhaltsreinigung geworden. Aber auch der Privatkun-



Vor dem Hintergrund einer immer größeren Vielzahl unterschiedlichster Sonnenschutz-Systeme, Materialien und Beschichtungen stellt die Reinigung heute hohe Anforderungen. *Against the background of an ever greater number of all kinds of sun protection systems, materials and coatings, cleaning today is very demanding.*

de erwartet heute erstklassigen „Service nach Verkauf“. Dazu gehört neben Wartung und Reparatur natürlich auch die Reinigung.

Vor dem Hintergrund einer immer größeren Vielzahl unterschiedlichster Sonnenschutz-Systeme, Materialien und Beschichtungen stellt die Reinigung heute allerdings hohe Anforderungen. Modernste Technik und Materialkenntnis sind daher Voraussetzungen, die ein Fachbetrieb mitbringen muss.

Der VDS – Verband Deutscher Sonnenschutzreiniger e.V. setzt hier schon seit vielen Jahren auf die Kooperation mit dem Rollladen- und Sonnenschutztechniker-Handwerk, und das mit Erfolg. Auch die Kooperation zwischen dem VDS und dem Bundesverband Rollladen + Sonnenschutz e.V. (BVRs) wurde in den vergangenen Jahren immer weiter ausgebaut. Der VDS bietet dem Fachhandel heute ein Gesamtpa-

ket aus Dienstleistung und Fachwissen an, auf das er zurückgreifen kann. Durch den Service der regelmäßigen Reinigung wird auch die Kundenbindung verbessert. Das wirkt sich natürlich positiv auf das Kerngeschäft, also den Verkauf, die Wartung und Reparatur von Sonnenschutztechnik aus.

www.vds-sonnenschutz.de
Stand Entrance OST, EO 334

Cleaning sun protection technology has become a permanent feature of maintenance cleaning in modern building management. But today private customers also expect first class after-sales service. Apart from maintenance and repair, this naturally also includes cleaning.

However, against the background of an ever greater number of all kinds of sun protection systems, materials and coatings, cleaning is very demanding. Consequently, the

latest technology and material knowledge are preconditions for a specialist company. The VDS Association of German Sun Protection Cleaners has for many years already been relying on cooperation with the roller shutter and sun protection technician skilled trade and this successfully. The cooperation between the VDS and Federal Association Roller Shutters + Sun Protection (BVRs) has been constantly expanded in recent years. Today the VDS provides specialist dealers with a complete package of services and expert knowledge which it can fall back on. Thanks to the regular service cleaning, customer retention is also improved. Naturally this also has a positive



Der 1. Vorsitzende des VDS – Verband Deutscher Sonnenschutzreiniger e. V. ist Thomas Ehmann.

Thomas Ehmann is the First Chairman of the VDS Association Sun Protection Cleaners.

effect on the core business, i.e. sales, maintenance and the repair of sun protection technology.

www.vds-sonnenschutz.de
Stand entrance east, EO 334

Vortrag: „Sonnenschutzreinigung professionell“

Talk: “Professional sun protection cleaning”

Zeit:	Donnerstag, 26.02.15 15:00 – 16:00 Uhr	Time:	Thursday, 26.02.15 3.00 p.m. – 4.00 p.m.
Raum:	Pressezentrum	Room:	Press centre
Referent:	Werner Gräf, VDS	Speaker:	Werner Gräf, VDS